
 

 
 

 

Frage an Stadtrat Mag. (FH) Mario Eustacchio 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 26. März 2015 

von 

GR Karl Dreisiebner  

 
 
 
Betreff: Ampelgesicherte Schutzwege Wetzelsdorfer Straße 
 

 

Sehr geehrter Herr Stadtrat! 

 

Erfreulicherweise wird der Bau des dringend notwendigen durchgängigen Geh- und Radweges in der 

Wetzelsdorfer Straße nun in Angriff genommen. Für die Sicherheit von FußgängerInnen und hier insbesondere 

von Kindern ist es aber besonders wichtig, dass sichere Möglichkeiten zur Querung der Straße geschaffen 

werden, insbesondere in den viel frequentierten Bereichen Steinäckerstraße (Bushaltestelle) und im Bereich 

Brauhausstraße (Kohlbachersiedlung). Auch der Gemeinderat der Stadt Graz hat sich mit dem Thema 

beschäftigt und einen diesbezüglichen Antrag des Kollegen Haberler mehrheitlich beschlossen, in dem 

ampelgesicherte Schutzwege für die Wetzelsdorfer Straße eingefordert werden.   

 

Daher stelle ich an Sie folgende Fragen: 

 

Wo werden im Sinne des vom Gemeinderat beschlossenen Dringlichen Antrags vom Jänner 2014 

im Zuge der Errichtung des Geh- und Radweges in der Wetzelsdorfer Straße ampelgesicherte 

Schutzwege eingerichtet? 

  

 
 


